



EMMA MOORE/BRIAN STANDING VÍA WIKICOMMONS / BYBIT VÍA FLICKR

El fraude más épico de la historia

- Richard Palmer
- [30/1/2023](#)

Otro inesperado tesoro repleto de información ha salido de un tesoro sin dinero. Entre las grandes empresas tecnológicas de renombre que pagan a atletas, modelos y actores superestrellas por anuncios de 150 segundos en el Superbowl (cuando los anuncios de 30 segundos cuestan 6 millones de dólares), ponen su nombre a grandes estadios y desarrollan estrechas relaciones con agentes políticos, estaba ftx .

ftx era un nombre familiar entre los entusiastas de la tecnología y los inversores. Fundada en 2019, se disparó en tres años hasta convertirse en el segundo intercambio de criptomonedas más grande del mundo.

En noviembre de 2022, se quedó sin efectivo, por decirlo suavemente. El choque de trenes en curso es el mayor desastre de la criptomoneda hasta la fecha. Los inversores que perdieron miles de millones de dólares querían saber qué habían hecho mal. Ahora tenemos la respuesta: casi todo.

El escándalo es tan grande que va mucho más allá de los interesados en criptomonedas como el bitcoin. Está relacionado con la corrupción al más alto nivel y puede haber afectado incluso a las elecciones de mitad de mandato en Estados Unidos. Los medios de comunicación, las autoridades financieras y el Partido Demócrata están implicados.

Cuanta más verdad sale a la luz sobreftx, más se expone a la izquierda radical, y a la sociedad en general, por lo que realmente es.

ftx era esencialmente una plataforma que permitía a la gente comerciar fácilmente con criptomonedas. Usted puede crear una cuenta y podrá comprar, vender y ahorrar bitcoins y otros nuevos tipos de dinero electrónico.

Pero el ftx no sólo iba a ayudarlo a enriquecerse. Iba a salvar el mundo. Su fundador, Sam Bankman-Fried, era a la vez banquero y santo—aclamado como "salvador" y "el multimillonario más generoso del mundo". Predicaba un evangelio de "altruismo efectivo", o "ganar para dar". Quería hacerse rico, pero sólo para poder darlo todo. ¿Pero qué hizo para enriquecerse? Hizo trampas de manera espectacular.

ftx prometía que todo el dinero digital que usted ingresara en su cuenta deftx sería suyo. Lo que en realidad hacía era servirse del dinero de sus clientes. Pero nadie sabe realmente en qué se gastó ese dinero robado. Los "activos" que ftx tiene en sus atroces y mínimos registros son esencialmente puntos de fidelidadftx. La empresa se inventó sus propias monedas y creó tantas como quiso. Intercambiaba este dinero inventado con el dinero real de las cuentas de sus clientes.

Un escritor dijo que esto era peor que 16.000 millones de dólares en "habichuelas mágicas" sin valor. Los activos de ftx eran "habichuelas mágicas" que ella misma inventó y adquirió por cero dólares —mientras que los 16.000 millones de dólares que sus clientes almacenaron simplemente desaparecieron.

¿Dónde está el dinero 'real'?

Estos miles de millones podrían haberse evaporado en malas inversiones y gastos ridículos de los ejecutivos deftx. Pero una buena parte de ellos parece haberse utilizado para *financiar a los demócratas*.

Bankman-Fried donó la segunda mayor cantidad de dinero al Partido Demócrata durante las elecciones de mitad de mandato de 2022, después de George Soros. En 2020, donó 5,2 millones de dólares a Joe Biden, la segunda mayor cantidad después de Michael Bloomberg. Se habló brevemente de que podría donar 1.000 millones de dólares en 2024. Incluso su pesadilla de hoja de balance dejaba clara su inclinación política: 7 millones de dólares estaban misteriosamente marcados como "trumplose" [Trump pierde].

La madre de Bankman-Fried dirige un comité de acción política secreto que ha canalizado más de 20 millones de dólares a los demócratas. Su hermano antes asesoraba a donantes ricos sobre cómo hacer donaciones a los demócratas antes de pasar a otra organización, financiada por Sam, que se enfoca en la "preparación para pandemias".

Bankman-Fried hizo donaciones a miembros de importantes comités financieros, lo que aparentemente protegió a su empresa (que ha sido dirigida como una fraternidad) de la investigación. Donó al jefe del Comité de Agricultura del Senado, un republicano que resulta que supervisa la regulación de la criptomoneda. El padre de su novia, Caroline Ellison, es jefe de economía en el MIT [Instituto de Tecnología de Massachusetts] y cercano a muchos de los burócratas clave a cargo de la regulación financiera.

La banda que dirigía ftx creía que podía salirse con la suya con todo tipo de fraudes porque apoyaban a los demócratas. Los medios de comunicación les darían elogiosas críticas. La Comisión de Bolsa y Valores de EE UU haría la vista gorda. No tenían nada que temer del Congreso, del Senado, del Departamento de Justicia o del Buró Federal de Investigación.

Pero Dios quería que toda esta corrupción y engaño salieran a la luz. Y así fue.

Aquí en *la Trompeta*, la Biblia es nuestra guía para observar los eventos mundiales. Un pasaje fundamental que guía nuestro análisis en este momento proviene del libro de Amós, que es un libro del tiempo del fin para los pueblos descendientes del antiguo Israel, sobre todo EE UU. El *Anchor Bible Dictionary* afirma que, "Amós denunció la injusticia social, la opresión de los pobres y la falta de valores morales o éticos por parte de los ricos y poderosos. Según Amós... Israel era una sociedad violenta, opresiva y explotadora. Los pobres tenían que venderse como esclavos para pagar deudas insignificantes (Amós 2:6; 8:6). Los ricos falsificaban pesos y medidas (Amós 8:5) y comerciaban deshonestamente (Amós 8:6). Incluso los tribunales, el último bastión de esperanza para los pobres, eran corruptos. Los jueces eran sobornados para estafar a los pobres con lo poco que tenían (Amós 2:7; 5:10, 12). De hecho, Israel ya no era capaz de actuar con justicia (Amós 3:10; cf. 5:7,

24; 6:12). La verdad y la honestidad ahora eran odiadas (Amós 5:10)".

Los ricos de EE UU están "falsificando los balances mediante el engaño". Cambie usted eso por "hoja de balance" y tendrá ~~dx~~.

Tendemos a enfocarnos en las profecías de anarquía y agitación política. Pero estas profecías van acompañadas de pronósticos de corrupción desenfrenada. Estamos viendo los resultados ante nuestros ojos. Si no se hace cumplir la ley, la gente hará trampas para enriquecerse. Pueden hacer trampas en las urnas y en los negocios.

Pero la historia de la corrupción de ftx podría ser aún más profunda.

Con un historial tan sólido en la turbia financiación democrática, ftx podría ser un actor importante de la corrupción en Washington DC. Faltan miles de millones de dólares. Lo que se sabe que Bankman-Fried ha donado es una pequeña fracción de eso. Si va a hacer trampa en unas elecciones –participando en prácticas como la recolección de votos o algo peor– necesita acceso a dinero en efectivo no registrado en los libros. Una empresa de criptomonedas dudosa podría ser una buena forma de generarlo u ocultarlo.

Todavía no se han descubierto pruebas de que ftx estuviera implicada a ese nivel, pero es plausible. Ciertamente, la forma en que los medios de comunicación de izquierda se han derretido por Bankman-Fried es razón suficiente para sospechar.

Existe una profunda corrupción en todos los niveles de los negocios y el gobierno, y está a punto de salir a la luz. Bankman-Fried fue detenido en diciembre y extraditado a EE UU, lo que dio lugar a otra revelación sólida, intrigante y condenatoria. La acusación le imputa omisiones en la financiación de campañas electorales. Afirma que el ex multimillonario no sólo fue el segundo mayor donante de fondos de *forma legal*, sino que también hizo donaciones *ilegales* a políticos utilizando nombres de otras personas. Este hombre está en medio de un agujero que se mide en miles de millones de dólares, y es un canal de entrada de dinero al Partido Demócrata. Seguro que vendrán más revelaciones.